



Antisipasi penyalahgunaan BBM jelang Lebaran 2024 Aksi Curang oknum SPBU 'dipantau'

Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) Polresta Banjarmasin jajaran Polda Kalimantan Selatan mengecek dan memeriksa beberapa stasiun pengisian bahan bakar umum (SPBU) guna mengantisipasi penyalahgunaan bahan bakar minyak (BBM) menjelang Lebaran 2024.

► BERSAMBUNG HAL 10

CEK SPBU - Petugas saat memeriksa salah satu SPBU di Banjarmasin. (istimewa)

Pemasok narkoba ke Pedesaan Tanbu diringkus



istimewa
PEMASOK NARKOBA - AK (23) pemasok narkoba yang ditangkap di Desa Mekar Jaya, Kecamatan Angsana, Kabupaten Tanbu.

BANJARMASIN, K.Pos - Direktorat Reserse Narkoba Kepolisian Daerah Kalimantan Selatan (Ditresnarkoba Polda Kalsel) berhasil menangkap salah satu pemasok narkoba di pedesaan wilayah Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu) yang selama ini telah meresahkan masyarakat.

"Tersangka berinisial AK (23) ditangkap di Desa Mekar Jaya, Kecamatan Angsana, Kabupaten Tanah Bumbu dengan barang bukti 14 paket sabu-sabu berat 617,14 gram dan 12 butir

ekstasi," kata Direktur Reserse Narkoba Polda Kalsel, Kombes Pol Kelana Jaya, di Banjarmasin, Senin (8/4/24) kemarin.

Terungkapnya aktivitas tersangka mengedarkan narkoba setelah polisi mendapatkan informasi masyarakat di Desa Mekar Jaya.

Tim dipimpin Kasubdit II Ditresnarkoba Polda Kalsel, AKBP Zaenal Arifien kemudian melakukan penyelidikan, mengolah data scientific dengan aplikasi Berdasi serta melakukan ► BERSAMBUNG HAL 10

Hukum

ABK asal China Terjatuh di perairan Kotabaru



istimewa
PENCARIAN - Basarnas Banjarmasin saat melakukan upaya pencarian terhadap korban.

BANJARMASIN, K.Pos - Tim gabungan Basarnas Banjarmasin berupaya mencari anak buah kapal (ABK) asal China bernama Gong Yu Wu (57) yang terjatuh dari Kapal Kargo Guo Yuan 12 di kawasan Perairan Pulau Sembilan Kotabaru, Kalimantan Selatan.

► BERSAMBUNG HAL 10

PLN Peduli Sesama

1.250 Clothing Donation Program EVP dibagikan



istimewa
BANTUAN PROGRAM EVP - Penyerahan simbolis bantuan program Employee Volunteering Program (EVP) dengan tema baru "Wish Comes True (Clothing Donation)" oleh Senior Manager Keuangan, Komunikasi dan Umum PLN UID Kalselteng, Sigit Fanani di dampingi oleh Assiten Manager TJSL PLN UID Kalselteng kepada Triastuti, pendiri dan pemilik Yayasan Trias Singgah Anak Yatim Banjarbaru, Kamis (4/4) lalu.

BANJARBARU, K.Pos - Sebagai bentuk kepedulian pegawai PLN terhadap lingkungan sekitar, PT PLN (Persero) Unit Induk Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah (UID Kalselteng) kembali menyelenggarakan Employee Volunteering Program (EVP) dengan tema baru, yaitu "Wish Comes True (Clothing Donation)". Program yang melibatkan seluruh pegawai di lingkungan kantor PLN UID Kalselteng ini, berhasil ► BERSAMBUNG HAL 10



Bupati Lantik Anggota BPD Al-Kausar dan Makmur Mulya

Bupati Tanah Bumbu (Tanbu) HM Zairullah Azhar resmi melantik anggota Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Al-Kausar dan Makmur Mulya, Kecamatan Satui, di Ruang Rapat Bersujud Kantor Bupati Tanbu, Selasa (2/4/2024).



Bupati Tanah Bumbu HM Zairullah Azhar saat melantik anggota Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Al-Kausar dan Makmur Mulya, Kecamatan Satui, di Ruang Rapat Bersujud Kantor Bupati Tanbu, Selasa (2/4/2024). (ist)

BATULICIN, K. Pos – Dalam pelantikan tersebut, Zairullah menegaskan pentingnya pelaksanaan program unggulan Satu Desa Satu Masjid (SDSM). Program yang digagasnya untuk menciptakan generasi penerus bangsa yang sukses.

“Kehadiran anggota BPD bukan sekadar formalitas, tapi tanggung jawab yang harus terlaksana dengan penuh kesungguhan. Sekarang, BPD harus memahami kondisi desa, jumlah penduduk, distribusi kekayaan, kondisi sosial, dan

infrastruktur,” terangnya.

Selain itu, Zairullah berharap agar BPD turut berperan aktif dalam mendukung program SDSM dan cuci kaki ibu, sebagai bagian dari upaya meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Pelantikan tersebut juga bertepatan dengan ulang tahun Bupati Zairullah Azhar. Dalam momen itu, pejabat yang hadir memberikan ucapan selamat ulang tahun dan doa untuk kesuksesannya memimpin daerah. (tim/ri)

Jelang Idul Fitri 1445 H, Pemkab Ikuti Apel Siaga HBKN



RAKOR PENGENDALIAN INFLASI - Pemkab Tanah Bumbu saat mengikuti Rakor Pengendalian Inflasi jelang Idul Fitri 1445 H yang digelar Kementerian Dalam Negeri secara virtual dan terhubung ke Command Centre Pemkab Tanbu, Senin (1/4/2024) di Batulicin. (ist)

BATULICIN, K. Pos – Jelang Idul Fitri 1445 H, Pemkab Tanah Bumbu (Tanbu) ikuti Apel Siaga Hari Besar Keagamaan Nasional (HBKN) yang digelar Kementerian Dalam Negeri secara virtual dan terhubung ke Command Centre Pemkab Tanbu, Senin (1/4/2024) di Batulicin.

Acara tersebut juga dirangkai dengan Rapat Koordinasi (Rakor) Pengendalian Inflasi Tahun 2024.

Rakor ini diinisiasi sebagai respons terhadap pentingnya kerja sama lintas sektor dan lintas daerah dalam menghadapi tantangan ekonomi.

Terutama dalam menjaga stabilitas harga dan mencegah terjadinya lonjakan inflasi yang dapat merugikan masyarakat dan membahas berbagai

isu penting, termasuk pemantauan harga-harga kebutuhan pokok.

Kemudian, peran sektor terkait dalam menjaga stabilitas pasokan barang, serta upaya-upaya kolaboratif antar-daerah dalam meningkatkan produksi dan distribusi.

Secara bersamaan apel siaga ditandai dengan launching gerakan pasar murah di 38 provinsi.

Dalam rangka pengamanan pasokan dan harga pangan untuk memenuhi kebutuhan pokok seperti beras, daging, minyak, gula, bawang, dan barang lainnya.

Ini dilakukan secara konsisten oleh Pemerintah dalam rangka menjaga stabilitas harga barang menjelang lebaran Idul Fitri 1445 H. (tim/ri)



Gubernur Serahkan SK Pengangkatan 1.149 PPPK

Gubernur Kalimantan Selatan (Kalsel) H Sahbirin Noor menyerahkan Surat Keputusan (SK) pengangkatan terhadap 1.149 Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) periode 2024.

BANJARBARU, K. Pos - Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Provinsi Kalsel Dinansyah di Banjarbaru, Kamis, (4/4) mengatakan lebih dari seribu PPPK yang menerima SK pengangkatan tersebut dari tenaga kesehatan, guru dan tenaga teknis.

"Hari (Kamis) ini diserahkan SK kepada mereka oleh Gubernur Kalsel," ungkapnya.

Dia pun menyampaikan P3K periode 2024 terdiri dari 479 tenaga kesehatan, 457 tenaga guru dan 205 tenaga teknis.

"Mereka sekarang resmi jadi pegawai Pemprov Kalsel," tutur Dinansyah.



SERAHAN SK PPPK - Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor (kanan) menyerahkan Surat Keputusan (SK) Pengangkatan kepada salah satu dari 1.149 PPPK Pemprov Kalsel 2024 di Kantor Gubernur Kalsel, Banjarbaru, Kamis (4/4/2024). (ist)

Kepada penerima SK, Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor menyampaikan terus bergerak maju, membangun birokrasi yang profesional dan berorientasi pada pelayanan yang prima kepada masyarakat agar PPPK sebagai tunas harapan bagi birokrasi Pemprov Kalsel.

"Pak Gubernur meminta mereka agar bekerja maksimal dan berpikir

maju untuk mengabdikan pada daerah ini," ujarnya.

Gubernur Kalsel juga meminta PPPK untuk mengenali kondisi dunia pemerintahan dan birokrasi secara menyeluruh, mulai dari tata organisasi pemerintah, sikap dan perilaku.

"Demikian juga aturan kedisiplinan, aturan kepegawaian dan aspek-aspek lainnya, yang terkait

dengan tugas ASN sebagai pelayan masyarakat," ucapnya.

Sehingga PPPK dituntut untuk selalu berusaha meningkatkan kualitas penyelenggaraan pemerintahan.

"Mental respon cepat, siap bergerak, jangan pemalas, dan berpikir inovatif. Ini harus mereka latih dan terapkan di lingkungan kerja masing-masing," katanya.

Yang paling diingatkan Gubernur, agar PPPK tidak sampai terlibat dalam kasus narkoba, pungli, korupsi dan perbuatan tercela lainnya, karena sanksi yang diberikan juga tidak main-main.

"Gubernur meminta mereka jadilah pegawai yang memahami aturan, paham etika pemerintahan, serta menunjukkan jati diri sebagai pegawai yang profesional dan memiliki semangat revolusi mental, demi ikut serta mewujudkan Kalsel MAJU sebagai gerbang ibukota negara baru," katanya. (ant)

Diskominfo Kalsel: Masyarakat Tidak Boleh Akses Semua Informas



Kepala Diskominfo Kalsel Muhammad Muslim (tengah) saat memberikan arahan pada kegiatan Penguatan Peran Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) di Kota Banjarbaru, Kamis (28/3/2024). (ist)

BANJARBARU, K. Pos - Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Kalimantan Selatan (Diskominfo Kalsel) menekankan masyarakat tidak boleh mengakses dan mendapatkan semua informasi terkait hak keterbukaan informasi publik dari pemerintah.

Pasal 4 Undang Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik menyebutkan, setiap orang berhak memperoleh informasi publik sesuai dengan ketentuan Undang-Undang.

"Namun ada beberapa informasi

yang dikecualikan untuk menjamin hak asasi manusia dan menjaga kerahasiaan atau kepentingan negara," kata Kepala Diskominfo Kalsel Muhammad Muslim di Banjarbaru, Kamis (28/3).

Ia menyebutkan beberapa informasi yang dikecualikan Undang-Undang itu, yakni informasi yang dapat menghambat proses penegakan hukum, mengganggu kepentingan perlindungan hak atas kekayaan intelektual dan perlindungan dari persaingan usaha tidak sehat, membahayakan keamanan dan pertahanan negara.

Kemudian informasi yang mengungkapkan secara detail kekayaan alam Indonesia, merugikan ketahanan ekonomi nasional, kepentingan hukum luar negeri, mengungkapkan isi akta otentik yang bersifat pribadi dan kemauan terakhir atau wasiat seseorang, mengungkap rahasia pribadi, surat-surat badan publik yang bersifat rahasia (kecuali diputuskan Komisi Informasi atau pengadilan).

"Masyarakat harus memahami ada data pengecualian yang tidak boleh diakses, apalagi yang berkaitan dengan rahasia dan kepentingan negara," ujar dia pula.

Muslim menuturkan pihaknya telah melakukan berbagai upaya melalui program kerja yang berkaitan dengan hak masyarakat untuk memperoleh informasi.

Diskominfo Kalsel telah membentuk pusat media yang mempublikasikan seluruh kegiatan dan program kerja berjalan, baik provinsi maupun kabupaten dan kota.

Selain itu, juga menjalin kerja sama dengan media massa independen baik nasional maupun lokal untuk menyediakan pemberitaan cepat, tepat, akurat, dan terpercaya.

"Apa yang kami lakukan ini adalah untuk memberikan hak keterbukaan informasi publik kepada masyarakat, namun sesuai dengan peraturan perundang-undangan," ujar Muslim. (ant)



Dishub siapkan petugas di Jalur Sungai saat mudik lebaran

“Biasanya di sungai malah di hari H-nya. Seperti di perbatasan Barito Kuala (Batola), karena kita tidak jauh”

BANJARMASIN, K.Pos - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Banjarmasin memprediksi mudik jalur sungai antar perbatasan Kota Banjarmasin bakal meningkat pada saat hari lebaran.

Kepala Dinas Perhubungan Kota Banjarmasin, Slamet Begjo mengatakan, peningkatan bakal terjadi saat hari H lebaran.

“Biasanya di sungai malah di hari H-nya. Seperti di perbatasan Barito Kuala (Batola), karena kita tidak jauh,” ungkap Slamet, Sabtu (06/04/2024).

Biasanya kata dia, kebanyakan pemudik datang ke rumah sanak keluarga di Kota Banjarmasin, pada saat hari pertama dan kedua Idul Fitri.

Sementara itu, UPTD Pelabuhan dan Penyeberangan Dishub Banjarmasin turut lakukan antisipasi



Kepala Dinas Perhubungan Kota Banjarmasin Slamet Begjo.(ist)

lonjakan penumpang di beberapa Dermaga Penyeberangan saat arus mudik di Kota Banjarmasin.

Seperti Dermaga Penyeberangan Banjarraya - Sakakajang Jalan Barito Hulu, Kelurahan Pelambuan, Kecamatan Banjarmasin Barat.

Kepala UPTD Pelabuhan dan Penyeberangan, Nortain mengatakan, pihaknya memaksimalkan personil dan menyiapkan keselamatan angkutan mudik di air.

“Kita juga kirim surat himbuan kepada operator atau pemilik kapal,

untuk penumpangnya,” ujarnya.

Tak hanya itu, pihaknya juga akan menyiapkan petugas yang berjaga selama 24 jam, untuk kelancaran pelayanan dalam mudik kali ini. “Kita stanbykan petugas selama 24 jam di pelabuhan penyeberangan,” tuturnya.

Adapun untuk jam operasional selama hari mudik lebaran nanti, pihaknya akan tetap beroperasi dan memaksimalkan jam kerja.

Yaitu di mulai pukul 07.00 Wita pagi sampai dengan 22.00 Wita. Dan apabila masih ada kapal yang beroperasi, jajarannya akan menambah jam piket sampai kapal habis beroperasi pada saat arus mudik nanti.

Ia pun berharap, sejumlah langkah yang di lakukan UPTD Pelabuhan dan Penyeberangan dalam menyiapkan Penyelenggaraan Angkutan Lebaran Tahun 2024 dapat berjalan dengan lancar, aman, nyaman dan terkendali.

“Semoga perjalanan mudik masyarakat tahun ini berjalan lancar dan tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan,” tuntasnya.(fdl/asp)

Petugas Kebersihan tetap bekerja saat libur

BANJARMASIN, K.Pos - Libur panjang lebaran produksi sampah di tempat wisata di Kota Banjarmasin bakal ada peningkatan, hal itu menjadi atensi Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Banjarmasin.

Bukan tanpa alasan, mengingat saat libur lebaran ini banyak masyarakat dari luar Banjarmasin datang berkunjung sembari menikmati wisata sungai.

Meski begitu, Kepala DLH Banjarmasin, Alive Yoesfah Love mengimbau agar seluruh masyarakat bisa menjaga kebersihan dan keindahan kawasan wisata.

“Karena sampah ini bukan tanggung jawab pemerintah saja, tapi tanggung jawab kita bersama,” ujar Alive, Jumat (06/04/2024).

Disisi lain, pihak DLH ujar Alive juga meminta pengelola tempat wisata untuk menyiapkan tempat

sampah.

“Kemudian sampahnya jangan di buang ke sungai dan sembarangan. Apalagi kita ada wisata susur sungai. Jadi pengguna ketelok atau kapal jangan buang sampah ke sungai,” imbuhnya.

Tak hanya itu, dirinya juga meminta masyarakat untuk bisa bijak memilah sampah.

“Jadi tolong kita bijak lah terhadap sampah, misal kita pilah atau tempatkan pada tempat yang kami sediakan. Dan jangan membuang sampah di bukan tempatnya,” jelasnya.

Hal itu kata dia sesuai dengan slogan Kota Banjarmasin, yakni BAIMAN (Barasih wan Nyaman).

“Kita tunjukkan jati diri kita, bahwa Kota Banjarmasin itu bersih, dan masyarakatnya tidak berprilaku jorok,” pungkasnya.(fdl/asp)



Kepala DLH Banjarmasin Alive Yoesfah Love.(ist)



Kepala Dinas Pertanahan dan Lingkungan Hidup Balangan Aidinnor, menyampaikan amanatnya pada kegiatan bukber.(kurnadi)



Penyerahan sembako dari Bank Kalsel ,kepada para pekerja pasukan hijau dan Kuning Balangan.(Kurnadi)



Ketua LPTQ Balangan ,H Sutikno menyampaikan pemaparan kepada seluruh Qori- Qoriah kontingan MTQ Kabupaten Balangan.(Kurnadi)



BACAKAN- Bupati Balangan H. Abdul Hadi menyampaikan laporan LKPJ Tahun 2023. (kurnadi)



**PEMERINTAH KABUPATEN
KOTABARU**

M e n g u c a p k a n



Selamat Hari Raya

Idul Fitri 1445 H

Mohon Maaf Lahir dan Batin



H. SAYED JAFAR ALAYDRUS, SH
BUPATI KOTABARU



HJ. FATMA IDIANA
KETUA TP. PKK KAB. KOTABARU



ANDI IRMAYANI
KETUA GOW KAB. KOTABARU



ANDI RUDI LATIF, SH., MM
WAKIL BUPATI KOTABARU

Penerimaan PAP Meningkatkan 400 Persen Lebih

Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel), Subhan Nor Yaumul mengatakan adanya peningkatan realisasi pendapatan di sektor Pajak Air Permukaan (PAP) sebesar 400 persen lebih.



Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel), Subhan Nor Yaumul. (ist)

BANJARMASIN, K.Pos - Disampaikannya, target capaian pendapatan di sektor tersebut sepanjang tahun 2022 lalu hanya sekitar Rp 4 milyar lebih sedangkan sepanjang tahun 2023 hingga di anggaran perubahan meningkat sangat drastis mencapai Rp 18 milyar lebih.

“Sebenarnya kami menargetkan tahun kemaren hanya Rp 17 milyar, namun berkat kerja keras tim justru melebihi estimasi target, “ Katanya kepada Kalselpos.com .

Ia menambahkan untuk target realisasi pendapatan di sektor PAP di tahun 2024 ini meningkat sebesar Rp 20 milyar, meski begitu tingginya target capaian tersebut bukan tanpa kendala dilapangan yakni terkait pemakaian volume air, sehingga kami meminta kepada seluruh perusahaan yg mengajukan perizinan baru agar nantinya bisa dipasang meterisasi agar lebih mudah melakukan perhitungan.

“Water meter ini penting dipasang kedepan, semoga hambatan ini menjadi pemicu agar pihaknya bersama uppd samsat Kabupaten bisa bekerja lebih optimal, “ tambahnya.

Lanjut pria ramah ini untuk perusahaan yang memanfaatkan PAP ini sekitar 160 bidang usaha baik pertambangan dan perkebunan maupun sektor usaha lainnya. Kemudian kami perlu ingatkan kepada seluruh Wajib Pajak (WP) maupun para pelaku usaha agar ikut berkontribusi dalam pembangunan diantaranya sadar membayar pajak tepat waktu.

“Kami mengingatkan bahwa pajak yang dibayarkan itu demi keberlanjutan pembangunan banua disegala bidang, “ tukasnya. (dik)



Aktivitas perusahaan pertambangan yang memanfaatkan PAP.(ist)



Aktivitas perusahaan perkebunan yang memanfaatkan PAP.(ist)



Selasa, 2 April 2024 - Masjid Nurul Huda
Desa Sarang Burung, Kecamatan Danau Panggang

Safari Ramadan di Kecamatan Danau Panggang bersama Pemkab HSU dan Ketua DPRD Provinsi Kalsel. (prokopim)



Wisuda Akbar dan Karantina Tahfiz Darul Furqan Wal 'Ilmi. (diskominfoandi)



Kapolres HSU AKBP Meilki Bharata bersama Sekda HSU Adi Lesmana melakukan cek pasukan saat apel gelar pasukan di Mapolres HSU. (humas)



Pemkab dan Lapas Amuntai menerima kedatangan Mahasiswa KKN UIN Banjarmasin. (diskominfoandi)



Ribuan Kaum Perempuan Ikuti Khataman Alquran

Ribuan kaum perempuan yang tergabung dalam kelompok perempuan Ramadhan 1445, ikuti khataman alquran sekaligus penutupan tadarus alquran bulan Ramadhan bertempat Pendopo Galuh Bastari Kawasan Rantau Baru, Kamis (4/4/2024) kemarin siang.

RANTAU, K. Pos – Penutupan tadarus alquran kelompok perempuan Ramadhan 1445 Hijriah ditutup secara resmi oleh Penjabat Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin dengan membaca surah at dhuha bersama Pj Ketua PKK Tapin Masrupah dilanjutkan dengan perwakilan Kelompok perempuan se Tapin.

Penjabat Ketua Tim Penggerak PKK Tapin Masrupah melaporkan, kegiatan tadarus kelompok perempuan dilaksanakan selama bulan Ramadan dan hari ini kita secara bersama-sama khatam alquran.

“Khataman massal ini adalah bentuk upaya kita menikmati dan mencintai alquran dalam mengisi ibadah bulan Ramadhan sekaligus juga menjadi silaturahmi dan saling bermaafan,”katanya.

Adapun adapun tema kegiatan halaman massal ini, mengusung melalui khataman massal alquran kita budayakan masyarakat yang gemar membaca alquran.

Peserta yang mengikuti khataman massal alquran ini sebanyak 1.100 orang kaum perempuan yang tergabung dalam kelompok kaum perempuan di



Pj Bupati Tapin M Syarifuddin dan Pj Ketua PKK Tapin Masrupah memulai membaca surah at dhuha pada khataman alquran tadarus kelompok perempuan bulan Ramadhan 1445 hijriah. (ist)

12 Kecamatan se Tapin, perwakilan pengurus organisasi wanita se Tapin, kelompok kaum perempuan di masjid dan langar.

“Mudah-mudahan dengan kita terus membaca alquran menjadi spirit untuk terus menggaungkan dan gemar membaca Alquran, sehingga nantinya kelak, alquran yang kita baca menjadi penerang di alam barzah, “harapnya.

Sementara Penjabat Bupati Tapin M Syarifuddin mengatakan, atas nama pemerintah daerah sangat bersyukur, kegiatan tadarus Al-Qur'an ini bisa digelar dan telah selesai dilaksanakan TP PKK Tapin beserta pengurusnya serta kaum perempuan di Tapin.

“Jadi suatu kebanggaan bagi kita

semua bahwa kegiatan tadarus Al-Qur'an dan diakhiri dengan khataman bersama. Tentunya akan meningkatkan keimanan dan ketakwaan sekaligus meningkatkan kemampuan dalam memper lancar baca Al-Qur'an,” jelasnya.

Dikatakan pj bahwa kegiatan tadarus alquran ini jangan hanya dibulan Ramadhan diadakan, tetapi juga dibulan-bulan lain juga digelar tadarus Alquran baik di tempat lingkungan kerja , kampung-kampung, langar atau di masjid.

“Kegiatan tadarus alquran terus kita galakkan dan dilestarikan, tidak hanya yang diadakan kaum perempuan saja, tetapi di lingkungan kerja atau kampung-kampung di Kabupaten

Tapin, karena dengan membaca Alquran menambah hal yang baik bagi diri kita dan generasi muda dimasa mendatang menjadi lebih baik, “katanya.

Pada kesempatan itu sebelum dimulainya khataman alquran, Pj Bupati Tapin dan Pj Ketua PKK Tapin menyerahkan bingkisan paket Ramadan bagi peserta tadarus kelompok perempuan se Tapin dan penyerahan kitab suci alquran.

Turut hadir Turut dihadiri Sekda Tapin Sufiansyah para Staf Ahli Bupati Tapin, Camat serta Kepala Bagian Kesra Setda Tapin, Ketua DWP Tapin Mashuriah dan Ketua Gatriwara Tapin Hj Faridah serta Isrti Pimpinan Muspida Tapin(dil)

SUSUNAN REDAKSI

Penerbit/percetakan : PT. Sinar Insan Media
 Komisaris : H. Muhammad Lutfi Darlan, S.Sos
 Pembina : H. Udin Salmani SE
 Direktur Utama : Zaldi Ariandi S.I.Kom
 Pimpinan Umum : Zoeanda Adriani
 Wakil Pimpinan Umum : M. Mahdi
 Pimpinan Perusahaan : Zoeranda Noviani
 Wakil Pimpinan Perusahaan :
 Ramadhani Faya Putri
 Pimpinan Redaksi /Penanggung Jawab :
 S. A. Lingga
 Dewan Redaksi : (Lingga, Mahdi, Wandu)
 Redaktur Pelaksana : Rahmawandi
 Redaktur : Asphan Zain, Bambang CE, Mulyadi
 Redaksi : Ahmad Fauzi, M. Sidik, Anas, M Hafidz, M. Fudail, Fahrulani, Ibrahim

Fahmi DM (Banjarbaru, Banjar)
 Muliadi (Barito Kuala)
 Muhammad Abdilllah (Tapin)
 Adiyat (HST) Sofan (HSS)
 Adiat Ikhsan (HSU)
 Kurnady Franatha (Balangan)
 Nur Ali (Tabalong)
 Kristiawan, (Tanah Bumbu)
 M. Muliana, Ardiansyah (Kotabaru)
 David Juniar, Yen Sutisna, Fadli (Palangka Raya)
 Rabudianoor SY Ikat (Kepala Biro Barito Selatan)
 Zainudin, SE (Kepala Biro Murung Raya dan Barito Utara)
 Charli Silitonga (Barito Utara)
 M Alfian (Murung Raya)
 Manager Iklan : M Sidik
 Sirkulasi : Syamsuddin

Lay Out : Zainal ilmi, Haqqul Yaqin
 kalselpos.tv : Aam Hamberani, M. Iqbal
 Legal Hukum : RM. B.Krisnha Dewa,
 M.Mar, SH Djarkani SH, Muhammad Enrico
 Hamlizar Tulis, SH

Kantor Kalselpos :
 Jln Sultan Adam RT 14 RW 002 Ruko No 5
 Sungai Miai Banjarmasin Utara Banjarmasin
 Kalimantan Selatan Kode Pos 70123.
 Nomor Telepon : 0511 6788495
 Email : poskalsel@gmail.com
 Bank MANDIRI
 No Rek. : 0310012223908
 A.n : PT. INSAN MEDIA MEDIA

DEWANPERS

Sertifikat

No: 207/DP-Terverifikasi/K/II/2018

Diberikan kepada:

PT. SINAR INSAN MEDIA

Telah diverifikasi oleh Dewan Pers

Jakarta, 1 Februari 2018

Dewan Pers

Yosap Adi Prasetyo
 Ketua

Aksi Curang oknum SPBU 'dipantau'

BANJARMASIN, K.Pos - "Ada beberapa SPBU di kota ini yang kami lakukan pengecekan," ucap Kepala Satreskrim Polresta Banjarmasin, Kompol Thomas Afrian di Banjarmasin, Kalimantan Selatan, Senin (8/4/24) kemarin.

Thomas menyebutkan petugas memeriksa SPBU Jalan A Yani KM 6 Banjarmasin Selatan, SPBU Jalan Pramuka, dan SPBU Jalan Veteran Banjarmasin Timur.

Dia menuturkan petugas

memeriksa ketersediaan bahan bakar minyak dan mesin pompa BBM.

Selain itu, pengecekan tera meter, sumur penyimpanan, dan dispenser mesin pengisian bahan bakar jenis pertalite, pertamax, dan solar.

"Kami cek semuanya di SPBU agar tidak ada kecurangan," ujar Thomas.

Kegiatan ini, katanya, untuk meminimalisasi aksi curang oleh oknum petugas SPBU yang memanfaatkan momen Lebaran.

Dari hasil pengecekan dan pemeriksaan kali ini, menurut dia, tidak ditemukan pelanggaran oleh pihak SPBU maupun petugas.

Thomas menegaskan, petugas kepolisian tetap memantau terhadap kegiatan di SPBU agar pelayanan terhadap masyarakat berjalan dengan baik.

"Kami terus memantau kegiatan SPBU dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat yang ingin mudik menggunakan transportasi darat

agar semua berjalan dengan baik dan masyarakat tidak merasa dikecewakan dalam mendapatkan BBM," ucapnya.

Thomas mengungkapkan, pihaknya juga menyosialisasikan terhadap pencegahan peredaran uang palsu serta tindak pidana lain menjelang Lebaran 2024 di Banjarmasin.

"Kepada masyarakat yang mengetahui atau mengalami langsung tindak pidana, silakan lapor ke kantor kepolisian terdekat," ucapnya.(ant/gin)

Pemasok narkoba ke Pedesaan Tanbu diringkus

pengamatan gerak-gerak target yang dicurigai menjalankan bisnis haram jual beli narkoba.

Hingga akhirnya pada Selasa (2/4), target yang berada di tepi Jalan Ahmad Yani di Desa Mekar Jaya disergap ketika berencana melakukan transaksi sabu-sabu.

Hasil pengeledahan di badannya

ditemukan satu paket sabu-sabu dengan berat 100,16 gram.

Yakin tersangka masih menyimpan narkoba lebih besar, polisi langsung menggiring ke tempat tinggalnya di Dusun Makmur Jaya yang masih dalam kawasan Desa Mekar Jaya.

"Di rumahnya ini didapat lagi

13 paket sabu-sabu 516,98 gram dan 12 butir ekstasi warna merah muda merek Channel dengan berat 6,85 gram," jelas Kelana.

Atas temuan barang bukti tersebut, tersangka dijerat Pasal 114 ayat (2) subs Pasal 112 ayat (2) Undang-Undang RI Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika.

"Tim masih di lapangan melakukan pengembangan jaringan bandar pengendalinya, termasuk mengejar satu orang yang sudah dikantongi identitasnya karena saat penangkapan kabur," ujar Kelana yang mengapresiasi keberhasilan anggotanya membongkar pemasok narkoba di Tanah Bumbu. (ant/gin)

ABK asal China Terjatuh di perairan Kotabaru

Kepala Basarnas Banjarmasin, Al Amrad saat dikonfirmasi, Minggu (7/4/24) lalu, mengatakan, korban dilaporkan terjatuh dari kapal di sekitar perairan Pulau Sembilan Kotabaru, pada Sabtu (6/4) lalu.

"Kru kapal sempat mencari korban di seluruh kabin kapal beberapa saat tetapi tidak ditemukan," kata Al Amrad.

Berdasarkan informasi yang diterima, katanya, pada Jumat (5/4) Kapal Guo Yuan 12 berangkat dari

Muara Berau dengan tujuan ke Singapura. Lalu pada Sabtu (6/4) sekitar pukul 11.40 Wita, crew kapal menyadari bahwa korban tidak ada di dalam kapal.

Dia menyebutkan, setelah beberapa saat kemudian, Kapten Kapal melaporkan ke MRCC Cina (SAR Center-Beijing) dan diteruskan ke Basarnas Command Center (BCD), hingga akhirnya diteruskan ke Kantor Basarnas Banjarmasin untuk dilanjutkan proses pencarian

terhadap korban.

"Setelah menerima informasi bahwa ada WNA asal China terjatuh di wilayah perairan Kalsel, kami langsung menerjunkan tim dari Pos SAR Kotabaru untuk melakukan pencarian," katanya.

Al Amrad menjelaskan pula, untuk sementara waktu, proses pencarian terhadap korban dilakukan sesuai informasi terakhir di mana titik terakhir korban dinyatakan hilang dari dalam kapal,

yakni di sekitar perairan Pulau Sembilan tepatnya pada koordinat 4°33'48.00"S-115°44'24.00"E.

Sementara, ciri-ciri korban memiliki postur dengan tinggi badan sekitar 170 sentimeter, menggunakan baju warna biru dan helm berwarna merah.

"Hingga hari ini masih proses pencarian, tentu kami berharap tim dapat maksimal melakukan pencarian agar korban segera ditemukan," kata Al Amrad.(ant/gin)

1.250 Clothing Donation Program EVP dibagikan

mengumpulkan sebanyak 1.250 helai pakaian baru dan layak pakai.

Senior Manager Keuangan, Komunikasi dan Umum PLN UID Kalselteng, Sigit Fanani yang memimpin langsung penyerahan hasil donasi mengatakan, program ini dilakukan untuk meringankan beban masyarakat yang perlu perhatian khusus dalam hal menyediakan pakaian yang layak untuk digunakan.

"Kami bersama pegawai PLN UID Kalselteng mengumpulkan pakaian baru maupun yang masih layak digunakan untuk kita bagikan kepada yang lebih membutuhkan," ucap Sigit saat penyerahan donasi di Yayasan Trias Singgah Anak Yatim Banjarbaru, Kamis (4/4) lalu.

Ia juga menambahkan, program - program serupa akan terus

diadakan dengan tujuan untuk meringankan beban masyarakat yang membutuhkan.

"PLN itukan tidak hanya fokus menyediakan listrik yang andal selama 24 jam penuh, namun juga peduli dengan lingkungan, serta masyarakat sekitar kita yang kurang beruntung, sehingga kami akan terus berupaya membantu mereka sebisa mungkin," tuturnya.

Sigit berharap, bantuan yang disampaikan tersebut bisa bermanfaat dan digunakan sebaik - baiknya oleh para penerima dengan bantuan pihak Yayasan Trias Singgah dalam hal pendistribusian.

"Mudah - mudahan donasi ini akan menjadi ladang ibadah bagi kita semua, dan kami minta support dan doanya terutama kepada adik - adik yatim

yang berada disini, semoga PLN bisa terus menerangi dan bisa memberikan manfaat lebih banyak lagi kepada kita semua, Aamin." harap Sigit.

Sementara itu, Triastuti pendiri dan pemilik Yayasan Trias Singgah Anak Yatim Banjarbaru mengungkapkan terima kasihnya atas bantuan yang diberikan oleh PLN UID Kalselteng.

"Kami atas nama pengurus sangat berterima kasih atas bantuan ini, tentunya sangat membantu masyarakat yang menjadi anggota Yayasan Trias Singgah ini," kata Triastuti.

Wanita dengan panggilan akrab Tuti tersebut mengatakan, jumlah anggota Yayasan Trias Singgah yang berdiri sejak tahun 2011 ini terdapat sekitar 100 anak yatim dhuafa dan beberapa lansia serta masyarakat

kurang mampu lainnya.

"Bantuan ini nanti akan diambil langsung oleh para penerima manfaat, bagi yang tidak bisa ke sini akan kami antar ke rumah seperti para lansia, kami juga akan mengirimi ke cabang yayasan yatim di Cempaka Banjarbaru, mengingat jumlahnya yang sangat banyak. Kami berupaya membantu pihak PLN agar seluruh donasi bisa sampai kepada semua penerima manfaat yang berhak," pungkas Tuti.

Ia berharap bantuan serupa akan terus mengalir bagi mereka, baik berupa bantuan pakaian, buku maupun donasi lainnya, sehingga membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan dan memberikan kebahagiaan bagi mereka. (gin/rel)



Arungi Laut, Bupati Kotabaru lanjutkan Safari Ramadan di Tiga Kecamatan

Memasuki hari ke-26 puasa ramadan 1445 Hijryah dijalankan dengan sukacita oleh warga Kecamatan Pulau Sebuku, Kecamatan Kelumpang Utara dan Kecamatan Kelumpang Tengah, karena orang nomor satu di Bumi Saijaan Bupati Kotabaru H. Sayed Jafar, SH beserta jajaran melanjutkan Safari Ramadan diwilayah mereka, Sabtu (6/4/2024) kemarin.



Bupati Kotabaru H. Sayed Jafar, SH beserta jajaran melanjutkan Safari Ramadan diwilayah mereka, Sabtu (6/4/2024) lalu. (iat)

KOTABARU, K. Pos - Dalam suasana yang penuh kebersamaan dihalaman Mesjid Jami Ar-Rahman Desa Sungai Bali yang juga menjadi lokasi Bupati beserta jajaran Pemerintah Daerah Kotabaru dalam bersilaturahmi sekaligus memberikan bantuan kepada masyarakat Kecamatan Pulau Sebuku.

Dalam sambutan Bupati Kotabaru yang diwakili Kepala BPKAD Kotabaru Risa Ahyani menjelaskan, kegiatan ini dalam rangka melihat langsung kondisi masyarakat yang ada di Kecamatan dan menyerahkan langsung bantuan kepada masyarakat.

"Dalam rangka safari ramadan sekaligus silaturahmi kepada masyarakat untuk melihat langsung kondisi masyarakat di desa-desa yang ada diwilayah lingkup Kotabaru, sekaligus menyerahkan langsung bantuan kepada bapak dan ibu sekalian, bantuan ini semoga membawa keberkahan serta di manfaatkan dengan baik," ucapnya.

Selain itu, Kepala BPKAD Kotabaru juga menyampaikan program kerja Pemerintah Kabupaten Kotabaru.

"Bahwa pembangunan yang di lakukan Pemerintah Daerah Kotabaru tentu dapat kita rasakan dan bermanfaat untuk kita semua, dalam hal ini pembangunan rumah susun oleh Pemerintah Daerah Kotabaru dalam menyikapi musibah kebakaran kemarin yang terjadi di Kecamatan Pulau Sebuku," ungkapnya pula.

"Nanti tahun ini akan

dilaksanakan pembangunan jalan dari Desa Sungai Bali ke Desa Sekapuk dalam mempermudah transportasi masyarakat untuk masyarakat mengangkut barang maupun bepergian," demikian tambahnya.

Sementara itu, dalam laporan Kepala Badan Dinas Pendapatan Daerah Kotabaru Roni Hendrayadi, SE, MIP menyampaikan, untuk bantuan di Kecamatan Pulau Sebuku diantaranya bantuan dari Dinas Sosial ada bantuan PKH ada 55 PKM, sembako 106 KPM, bantuan permakanan lansia 4 orang, Bantuan Dinas Pertanian 260 KK dengan 3.680 kg berupa bantuan pangan beras, Dinas kesehatan bantuan makanan kesehatan berupa 10 paket ibu hamil, 10 paket balita, 10 paket remaja putri, dan Dinas PP, PA, PP dan KB bantuan untuk baduta beresiko stunting 3 orang.

Dinas Pendidikan bantuan sarpras bidang pendidikan jenjang SD, yaitu SDN Kanibungan dan SDN Mandin, bantuan beasiswa peserta didik tidak mampu jenjang SD yaitu, SDN Sekapung, SDN Kanibungan, SDN Tanjung Mangkok sedangkan bantuan Saepras bidang pendidikan jenjang SMP yaitu, MTS Al-Azhar, SMPN 1 Pulau Sebuku, dan bantuan Sarpras bidang pendidikan PAUD yaitu, TK. Pembina Pulau Sebuku.

Dinas Perkim bantuan berupa rumah tidak layak huni untuk Desa Sungai Bali 3 unit dan Desa Ujung 4 unit. Sedangkan Bagian Kesra untuk

Majelis Nurul Yaqin Belambus sebesar Rp.20.000.000, TPA Ar-Rahman Sungai Bali sebesar Rp.10.000.000, dan Mesjid Membaul Istiqomah Desa Rampa sebesar Rp. 50.000.000, Majelis Taqlim Babussalam Desa Mandin Rp.20.000.000, Pengadaan Tenda Rukun Kematian Desa Sungai Bali Rp.25.000.000, Majelis Taqlim Burdiah Desa Sungai Bali Rp. 20.000.000, dan Pembanguann Menara Mesjid Desa Serakaman sebesar Rp.26.200.000.

Dan perlu diketahui, bantuan Bupati Kotabaru dan juga CSR Bank KalSel berupa paket sembako untuk masyarakat.

Sekcam Kecamatan Pulau Sebuku Safruddin, S. Sos dalam kegiatan tersebut mengucapkan, rasa terima kasih kepada Bupati Kotabaru beserta rombongan yang telah berkunjung ini, diharapkan bisa menjadi semangat masyarakat Kecamatan Pulau Sebuku.

"Selamat datang kepada Bupati Kotabaru beserta rombongan di Kecamatan Pulau Sebuku dalam kegiatan Safari Ramadan sekaligus menyerahkan bantuan untuk masyarakat, kami dari masyarakat Kecamatan Pulau Sebuku mengucapkan rasa terimakasih atas kehadiran dan mudah-mudahan dapat memberikan Semangat dan spirit kami semua khususnya masyarakat Kecamatan Pulau Sebuku untuk membangun Kecamatan Pulau Sebuku," pungkasnya.

Sedangkan di Kecamatan

Kelumpang Utara Bupati Kotabaru H. Sayed Jafar, SH beserta rombongan melaksanakan Safari Ramadan sekaligus menyerahkan bantuan kepada masyarakat yang berlangsung di samping Mesjid Al-Hidayah Desa Pudi.

Kegiatan Safari Ramadan yang dilaksanakan Pemerintah Kabupaten kotabaru ini sangat istimewa karena begitu banyak bantuan yang disalurkan kepada masyarakat.

Seperti yang disampaikan Kepala Dinas Kesbangpol Kotabaru Hj. Melinda, S. STP melaporkan, bantuan dari Dinas Sosial berupa permakanan lansia untuk 3 orang, PKH 57 KPM, bantuan sembako atau BPNT untuk 150 KPM, Dinas Pertanian berupa bantuan pangan beras 153 KK (1.530 kg), Dinas Kesehatan bantuan berupa makanan kesehatan untuk 10 paket ibu hamil, 10 paket balita dan 10 paket remaja putri. Dari Dinas PP, PA, PP dan KB bantuan untuk anak baduta beresiko stunting 3 orang, Dinas Pendidikan bantuan sarpras bidang pendidikan jenjang SD yaitu, SDN Pudi, SDN Tj. Mahkota Sulangkit, sedangkan untuk SMP bantuan Sarpras untuk SMPN1 Kelumpang utara, untuk jenjang PAUD bantuan Sarpras untuk TK. Negeri Pembina Kelumpang Utara.

Dinas Perkim bantuan rumah tidak layak huni Desa seluang 10 unit, Desa Wilas 3 unit. Dinas Perikanan bantuan Hibah 1 paket alat tangkap untuk KUB Kayuh Baimbai Desa Pudi Seberang Kecamatan Kelumpang Utara, Bantuan Hibah 1 paket alat tangkap untuk KUB Rajungan Desa Pudi Kecamatan Kelumpang Utara. Bagian Kesra bantuan untuk langgar Darul Aman Desa Pudi Rp.100.000.000, Majelis Darul Aman Desa Pudi RT. 01 sebesar Rp.10.000.000, Mesjid Miftahul Jannah Desa Sungai Seluang sebesar Rp.100.000.000.

Tambahannya, bantuan ini diharapkan dapat tepat sasaran sesuai yang diharapkan Bupati Kotabaru. (ana)



Pj Bupati Hermansyah Bersama Keluarga Saksikan Festival Kemilau Ramadan



MENYAKSIKAN - Pj Bupati HSS Hermansyah menyaksikan festival kemilau Ramadan. (Kominfo)

Penjabat (Pj) Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah bersama keluarga menyaksikan lomba bagarakan sahur pada festival kemilau Ramadan, yang digelar Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, di Lapangan Lambung Mangkurat Kandangan, Minggu, (07/04/2024) malam

KANDANGAN, K.Pos- Pj Bupati HSS Hermansyah mengatakan festival kemilau Ramadan sudah dilaksanakan dua hari yang disambut sangat luar biasa, bukan hanya warga Bumi Rakat Mufakat, tapi warga Banua Enam.

Hermansyah mengaku sangat senang dalam menyambut bulan suci Ramadan dengan menggali potensi dan kreasi budaya dengan maangkat batang tarandam.

Menurut Hermansyah, festival

kemilau Ramadan lomba bagarakan sahur yang telah ditampilkan akan terus digalakkan, guna mengangkat hasanah budaya yang ada di Kalimantan Selatan (Kalsel), khususnya di Kabupaten.

“Mari kita galakan budaya-budaya lokal di bulan suci Ramadan dan menjelang hari raya Idul Fitri. Semoga di bulan Ramadan ini kita mendapatkan keberkahan dari Allah SWT,” ujar Pj Bupati Hermansyah.

(fan)

Perkuat Silaturahmi, Pj Bupati Hermansyah Buka Puasa Bersama IKAPTK HSS



FOTO BERSAMA - Pj Bupati HSS Hermansyah Poto bersama dengan anggota IKAPTK. (Kominfo)

KANDANGAN, K.Pos - Penjabat (HSS) Hermansyah dan Pj Ketua (Pj) Bupati Hulu Sungai Selatan Tim Penggerak PKK Kabupaten

HSS Risnawati Hermansyah buka puasa bersama dengan Ikatan Keluarga Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan (IKAPTK), Sabtu (7/4/2024) di Pendopo Bupati.

Hadiri dalam buka puasa bersama tersebut, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten HSS Muhammad Noor, Bupati HSS periode 2018-2023 Achmad Fikry, M.AP, para Asisten, Staf Ahli, Kepala OPD dan Camat.

Pj Bupati HSS Hermansyah mengatakan buka puasa bersama menjadi momentum ajang silaturahmi dan apresiasi atas peran para alumni IKAPTK dalam pembangunan Kabupaten HSS.

“Saya sangat senang bisa berkumpul dan silaturahmi bersama IKAPTK dalam kegiatan buka puasa,” ujar Hermansyah.

Hermansyah berharap kegiatan silaturahmi dapat memperkuat hubungan dengan saling memberikan masukan dan saran serta saling mendukung dalam melaksanakan program-program pembangunan.

“Saya sangat bangga dan bahagia berada di tengah-tengah alumni IKAPTK Kabupaten HSS. Semoga silaturahmi ini terus memperkuat hubungan alumni IKAPTK di Kabupaten HSS,” ujar Pj Bupati Hermansyah. (fan)